
UN	  2015/2016	  TUTTO	  GOLD:	  PRESENTAZIONE	  E	  ASSEMBLEA	  
	  
Sabato	  19	  settembre,	  in	  piazza	  Libertà	  Tarcento	  Basketsi	  è	  presentata	  
alla	  comunità	  tarcentina	  e	  ha	  ufficialmente	  inaugurato	  il	  nuovo	  anno	  
sociale	  2015/2016.	  Su	  Minibasket	  e	  settore	  giovanile	  è	  intervenuto	  e	  
ha	  presentato	  peculiarità	  e	  potenzialità	  del	  settore	  Alessio	  Bettarini,	  ci	  
torniamo	  sopra	  a	  parte	  a	  pg4.	  Allo	  stesso	  modo	  ritorniamo	  a	  pg	  3	  sulla	  
prima	  squadra	  CGold,	  con	  la	  presentazione	  di	  coach	  Alberto	  Andriola.	  	  
	  
Qui	  ora	  riferiamo	  più	  precisamente	  sulle	  decisioni	  della	  Assemblea	  dei	  soci	  del	  16	  
settembre.	  Il	  Pres	  Tesini	  	  prendendo	  spunto	  dall’	  l’incidente	  avvenuto	  in	  occasione	  della	  
organizzazione	  da	  parte	  della	  Amministrazione	  Comunale	  della	  presentazione	  del	  progetto	  “	  
Gemona	  città	  dello	  sport”	  alla	  quale	  aderisce	  pure	  la	  città	  di	  Tarcento	  con	  le	  sue	  società	  
sportive.	  Tesini,	  riconosce	  l’increscioso	  errore	  di	  aver	  comunque	  aderito	  con	  i	  ragazzi	  alla	  
manifestazione	  pur	  senza	  i	  l	  preventivo	  consenso	  dei	  genitori,	  	  definisce	  insufficiente	  la	  buona	  
fede	  propria	  e	  di	  Ellero	  al	  riguardo,	  peraltro	  avvalorata	  dalle	  modalità	  con	  le	  quali	  i	  fatti	  si	  
sono	  svolti	  ,	  riferisce	  della	  reazione	  molto	  polemica	  dei	  genitori	  e	  delle	  loro	  velate	  minacce,	  
riferisce	  inoltre	  dei	  conseguenti	  incontri	  con	  diversi	  legali	  amici	  che	  tutti	  negano	  la	  
sussistenza	  di	  una	  qualsiasi	  ipotesi	  di	  reato	  o	  dolo	  ,	  a	  prescindere	  dagli	  aspetti	  di	  opportunità	  
e	  convenienza,	  ricorda	  le	  molte	  difficoltà	  incontrate	  fin	  dall’inizio	  dell’anno	  con	  il	  gruppo	  
Pulcini,	  propone	  un	  maggiore	  impegno	  organizzativo	  e	  non	  solo	  per	  il	  prossimo	  anno	  nella	  
organizzazione	  del	  minibasket	  anche	  e	  non	  solo	  per	  evitare	  il	  ripetersi	  di	  episodi	  del	  genere,	  
ma	  soprattutto	  per	  dare	  seguito	  coerente	  al	  risvolto	  più	  sociale	  del	  nostro	  progetto	  educativo	  
e	  formativo.	  Sul	  punto	  si	  apre	  un	  dibattito	  nel	  quale	  intervengono	  tutti	  i	  presenti	  approvando	  
la	  proposta	  del	  Presidente	  ed	  esprimendo	  rammarico	  per	  l’accaduto	  
Infine	  per	  concludere	  sul	  punto	  Tesini	  erelaziona	  sula	  attività	  minibasket	  –	  dove	  è	  necessario	  
investire	  di	  più	  –	  e	  su	  quella	  giovanile	  ,	  manifestando	  soddisfazione	  per	  i	  risultati	  di	  esordienti	  
U13	  e	  U14	  –	  e	  profonda	  delusione	  per	  U19	  che	  infatti	  ,	  come	  per	  la	  maggior	  parte	  delle	  società	  
regionali	  ,	  va	  a	  morire	  e	  non	  prosegue	  in	  U20	  che	  praticamente	  non	  fa	  nessuno	  
Nel	  2015/2016.	  
	  
Secondo	  punto	  all’odg	  :	  	  ristrutturazione	  rapporti	  con	  le	  banche	  e	  apertura	  di	  mutuo	  
chirografaro	  con	  Banca	  Prossima	  a	  con	  Friuladria	  per	  riassumere	  in	  una	  unica	  e	  meno	  oneros	  
a	  posizione	  debitoria	  l’esposizione	  con	  diversi	  soggetti.	  Tesini,	  riprende	  alcune	  considerazioni	  
svolte	  nelle	  ultime	  riunioni	  di	  Direttivo	  e	  Assemblea	  dedicate	  agli	  aspetti	  economico-‐
finanziari,	  illustra	  quindi	  il	  quadro	  extra	  bilancio	  o	  meglio	  il	  pre-‐bilancio	  /situazione	  al	  30	  
aprile	  2015.	  Si	  conferma	  –	  sostiene	  Tesini-‐	  il	  trascinarsi	  di	  una	  permanente	  esposizione	  di	  
circa	  30	  mila	  euro	  tra	  15	  mila	  di	  deficit/passivo	  consolidato	  negli	  anni,	  fornitori	  diversi	  Iva	  
pregressa	  non	  versata	  relativa	  al	  quarto	  trimestre	  2013,	  rimborsi	  allenatori	  e	  giocatori,	  
banche.	  Tesini	  sostiene,	  citando	  pure	  il	  parere	  degli	  esperti	  consultati	  al	  proposito	  non	  ultimi	  
le	  stesse	  banche,	  che	  in	  questi	  casi	  la	  scelta	  più	  conveniente	  è	  quella	  di	  concentrare	  in	  un	  
unico	  punto	  l’esposizione,	  e	  di	  smaltirla	  in	  un	  tempo	  non	  prolungato	  e	  sufficiente	  a	  rendere	  le	  
rate	  mensili	  sostenibili	  nel	  tempo,	  allo	  scopo	  di	  evitare	  lo	  stillicidio	  delle	  tante	  sollecitazioni	  	  
Inoltre	  ,	  aggiunge	  Tesini	  la	  contrattazione	  di	  un	  mutuo	  chirografaro-‐	  la	  formula	  usata	  in	  questi	  
casi-‐	  consentirebbe	  di	  ottenere	  oneri	  finanziari	  sicuramente	  inferiori	  al	  normales	  coperto	  di	  
conto	  corrente	  utilizzato	  per	  parte	  del	  debito.	  Tesini	  illustra	  al	  Direttivo	  il	  positivo	  incontro	  
avuto	  a	  Udine	  con	  i	  responsabili	  di	  	  Banca	  Prossima	  e	  Friuladria,	  istituto	  gemmato	  dal	  



gruppo	  Intesa	  appositamente	  per	  finanziare	  i	  progetti	  del	  privato	  sociale	  ,	  terzo	  settore,	  no	  
profit.	  
Tesini	  propone	  di	  aprire	  un	  mutuo	  chirografaro	  di	  ca.	  30/	  40	  mila	  euro	  
Dopo	  ampio	  ed	  approfondito	  dibattito	  l’Assemblea	  approva	  a	  condizione	  di	  ridurre	  il	  più	  
possibile	  i	  costi	  e	  di	  impegnarsi	  per	  significativo	  incremento	  dei	  ricavi,	  senza	  sacrificare	  il	  
settore	  giovanile.	  Il	  dibsttito	  molto	  partecipato	  ha	  affinato	  le	  proposte	  e	  determinato	  le	  
condizioni	  per	  	  una	  approvazione	  a	  maggioranza	  dei	  bilanci	  dopo	  aver	  udito	  la	  relazione	  
del	  collegio	  dei	  revisori	  dei	  Conti.	  
In	  coerenza	  con	  il	  dibattito	  sui	  bilanci,	  l’Assemblea	  ha	  deliberato	  un	  forte	  e	  significativo	  
ridimensionamento	  del	  terzo	  tempo	  e	  un	  corrispondente	  investimento	  sulla	  gestione	  
del	  bar,	  	  inoltre	  ha	  deliberato	  l’introduzione	  per	  le	  prtite	  casalinghe	  della	  C	  Gold	  del	  biglietto	  
di	  ingresso	  con	  modalità	  che	  favoriscano	  i	  soci	  e	  gli	  atleti	  minibasket	  e	  del	  settore	  
giovanile.	  
Quar.	  Il	  Presidente	  ricorda	  come	  –	  da	  art.	  9	  dello	  statuto-‐	  sia	  Comitato	  scaduto	  il	  mandato	  
triennale	  del	  	  Comitato	  in	  carica	  e	  come	  ,	  di	  conseguenza	  ,	  laAssemblea	  debba	  provvedere	  
alla	  elezione	  di	  un	  nuovo	  Comitato	  ,	  che	  a	  sua	  volta	  dovrà	  provvedere	  alla	  attribuzione	  degli	  
incarichi,	  Presidente	  compreso,	  fermo	  restando	  che	  è	  consentita	  la	  riconferma	  non	  essendoci	  
limiti	  di	  mandato	  particolari.	  Tesini	  però	  ricorda	  come	  Daniele	  Floreani	  abbia	  più	  volte	  
manifestato	  il	  desiderio	  di	  passare	  la	  mano	  e	  la	  necessità	  per	  motivi	  familiari	  di	  pur	  
confermando	  e	  di	  fatto	  dandola	  ancora	  la	  piena	  disponibilità	  alla	  collaborazione.	  Dopo	  di	  che	  
Tesini	  spiega	  perché	  nel	  frattempo	  si	  sono	  aggiunte	  –	  per	  ragioni	  tra	  loro	  completamente	  
diverse	  –	  le	  difficoltà	  e	  non	  disponibilità	  di	  Roberto	  Saccomani	  e	  Giampietro	  Mroello.	  Teini,	  
illustra	  i	  due	  casi	  e	  quindi	  di	  seguito	  illustra	  la	  proposta	  del	  nuovo	  comitato	  direttivo:	  

1. Alessandro	  Tesini	  
2. 	  Roberto	  Ellero	  
3. Emanuele	  Tomic	  
4. Adriano	  Clemente	  
5. Renato	  Fantini	  
6. Tobia	  Oggian	  
7. Antonio	  Pulin	  
8. Simone	  Forza	  
9	  	  Tatiana	  Passudetti	  
9. Revisori:	  Costantino	  Martignon,	  Fabio	  Ciprin,	  Claudio	  Compagnon.	  

Il	  Presidente	  informa	  che	  oltr	  ai	  nomi	  proposti	  hanno	  dato	  la	  propria	  disponibilità	  ad	  
impegnarsi	  in	  diverse	  forme	  nel	  Comitato	  direttivo	  e	  pertanto	  a	  farne	  parte,	  Andrea	  Battistig,	  
Paolo	  Ziliani.	  Tutti	  e	  tre	  tuttavia	  hanno	  subordinato	  la	  propria	  disponibilità	  ad	  un	  impegno	  e	  
ingreso	  graduale	  essendo	  tuttoi	  oggi	  molto	  impegnati	  per	  ragioni	  lavorative	  e	  personali	  e	  
familiari.	  Tesini	  propone	  che	  comunque	  l’Assemblea	  esprima	  il	  proprio	  gradimento	  e	  che	  
successivamente	  prenda	  atto	  e	  ratifichi	  l’ingresso	  


